

Globalcaja confirma su complicidad con la cultura premiando a los micromecenas de Abycine y promoviendo el Espacio Abycine-Globalcaja

• Las personas que con sus aportaciones se han convertido en mecenas del festival podrán disfrutar, gracias a la entidad, de estas sesiones que combinan la gastronomía y el cine.

Albacete, 18 de octubre de 2024. Globalcaja ha renovado su acuerdo de patrocinio con la Fundación Abycine, confirmando de nuevo su complicidad con las actividades de creación y difusión cultural y su compromiso con el progreso de su territorio.

La entidad financiera líder de Castilla-La Mancha mantiene así su apoyo al Festival de Cine Independiente que, hasta el 25 de octubre y tras su inauguración anoche con la entrega del Premio Trayectoria Joven en el Teatro Circo, ofrecerá cerca de un centenar de proyecciones que permitirán al público descubrir talentos emergentes y acercarse a las nuevas tendencias de creación audiovisual.

Globalcaja, fiel a su modo de hacer cercano y comprometido, ha tratado de aportar valor al público que disfruta de Abycine.

Así, dentro de esta alianza, la entidad ha querido premiar a todas aquellas personas que han adquirido la condición de micromecenas de Abycine, con entradas para las sesiones de Gastroexperience, experiencias gastronómicas en las que el público asistente tiene la ocasión de degustar creaciones culinarias realizadas por cocineros que se inspiran para su elaboración en cortometrajes que son exhibidos en la sala.

"Desde Globalcaja no solo apoyamos a Abycine, como patrocinadores principales, sino que hemos querido reconocer a quienes con sus aportaciones colaboran también en el sostenimiento de esta gran acontecimiento cultural que es el festival de cine independiente que, tras 26 ediciones, se ha consolidado como uno de los mejores festivales de cine de nuestro país y que, indudablemente, tiene un importante impacto económico sobre la ciudad de Albacete", ha recalcado Lucía Mallol, responsable de Comunicación, Marca y Patrocinios, quien ha tenido la ocasión de conversar con dos de las personas que se han convertido en micromecenas del festival.

Espacio Abycine-Globalcaja

Asimismo, Globalcaja ha dado un paso más esta edición, promoviendo junto a Abycine la apertura del Espacio Abycine Globalcaja, en la Plaza del Altozano, donde el público puede encontrar toda la información del festival y adquirir sus entradas a través de la taquilla física ubicada en este espacio. Si bien las entradas para Abycine ya pueden comprarse, desde la semana pasada, de forma online a través de Globalentradas.com.



Además de este Espacio Abycine-Globalcaja, la colaboración de la entidad financiera con la Fundación Abycine va también dirigida a la transformación de la Sala Capitol en Sala Globalcaja, donde se realizan gran parte de las proyecciones de este festival.